
         13 марта состоялось очередное заседание юридической школы с 
повесткой «О прекращении аналогового  вещания обязательных 
общедоступных телерадиоканалов и переход на цифровое, эфирное 
телевизионное вещание, о льготах отдельным категориям граждан на 
приобретение пользовательского оборудования» и «О порядке вывоза 
твердых бытовых отходов на территории города».  

         По первому вопросу выступали: НиколаенкоЛюдмила Петровна 
начальник отдела организационной работы управления соцзашиты 
населении и Бердутина Ольга Борисовна заместитель начальника отдела 
реализации права на меры социальной поддержки. Они рассказали о том, 
какие действия со стороны пенсионеров должны быть предприняты, чтобы 
они продолжали смотреть телевидение и о том, кому и какие льготы 
полагаются.  

       По второму вопросу заслушали Маркова Сергея Николаевича ИП по 
вывозу мусора. Он ознакомил присутствующих с тем как будет 
организована вывозка мусора и оплата. Сергей Николаевич ответил на все 
вопросы, относящиеся к его компетенции. 

Руководитель ВНШ Т.В.Гусева 
  
 

 

             

 


